

Deutsches Lied zu Ehren des heiligen Josefmaria verfasst

Ein Pfarrer aus Aschaffenburg hat ein Lied in deutscher Sprache auf den Gründer des Opus Dei verfasst. Es ist für Gottesdienste zu seinen Ehren geeignet.

07.06.2017

Wie andere Heiligenlieder folgt es der bekannten Melodie von „Lobe den Herren“ (Gotteslob 392).

Unser Gründer wird als „Werkzeug des Herrn“ angesprochen, „viele Menschen zu lehren“.

Die vier Strophen lassen Kernbereiche seiner Botschaft anklingen: Heiligung der alltäglichen Arbeit, vertrauensvolles Bewusstsein von Gottes Gegenwart, treue Dienstbereitschaft der Kinder Gottes.

Die Schluss-Strophe ist eine Bitte an den heiligen Josefmaria um seine Hilfe auf dem Weg zu Gott. Dazu greift sie sein geistliches Motto auf: „Alle mit Petrus durch Maria zu Jesus!“

Lied zu Ehren des heiligen Josefmaria als PDF oben rechts zum Download

.....

[ch/article/deutsches-lied-zu-ehren-des-heiligen-josefmaria/](#) (08.02.2026)